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第 12回志津見ダム水源地域ビジョン推進員会資料 参考資料１

第１１回 志津見ダム水源地域ビジョン推進委員会

議事概要

１ 開催日時 ： 令和４年２月２４日（木）14：00～ 15：30

２ 場 所 ： さつき会館（島根県飯石郡飯南町八神 117-1）

３ 出席委員 ： 委員長 塚原 隆昭

委 員 空岡 健、上田 進一、藤原 昭男

大谷 寿、足立 和彦、武内 慶了（名簿順）

４ 議事次第

（１）開 会

（２）委員長挨拶 塚原隆昭 飯南町長

（３）議 事

① 志津見ダム水源地域ビジョン推進委員会規約改正

② 令和３年度アクションプラン実施内容の報告

③ 令和４年度以降の志津見ダム水源地域ビジョンについて

④ 令和４年度アクションプラン実施内容（案）

⑤ 志津見ダム完成から１０年に関する広報等について

（６）その他

④ 閉 会

５ 配布資料

資料－１ 志津見ダム水源地域ビジョン推進委員会規約の改正

資料－２ 令和３年度 アクションプラン実施内容報告書

資料－３ 令和４年度以降の志津見ダム水源地域ビジョンについて

資料－４ 令和４年度 アクションプラン実施計画（案）

資料－５ 志津見ダム完成から１０年に関する広報等

参考資料１ 第１０回志津見ダム水源地域ビジョン推進委員会議事概要

参考資料２ 志津見ダム資源地域ビジョン（後期版）

６ 委員長あいさつ

・志津見ダムの完成が平成２３年の６月ということで、１０年が既に経過した。志津見ダム事業は斐伊

川神戸川治水事業の３点セット事業の中でも、いち早く関係者の皆様の御理解をいただいてスタート

した事業であり、移転された方や関係者、そうした方の協力や思いを忘れてはいけないし、後世にも

伝えていかなければならないと思っている。また、ダム全体がこの地域の重要な資源だと思い、この

地域の発展に溶け込む中で、一緒になって歩んでいかなければならないと感じている。



- 2 -

・このビジョンにつきましては、ダムの完成と同時に策定し１０年が経過し今回の会が１１回目となる。

１０年計画でスタートして最終年度になり、ちょうど今年が一区切りということにはなりますが、こ

のアクションプランの推進母体であります志々を元気にする会は、これまでも毎年、今年度も５回の

会を重ねていただいておりますが、コロナ禍にありフラワーイベント等柱となる事業はできませんで

したが、この間推進母体として、実行部隊として活動いただき感謝申し上げたいと思っています。

・これまで実施されてきたアクションプランを踏まえ、この地域、特に少子高齢化が顕著な地域でもご

ざいます。この地域のまちづくりをやはりどう考えていくのか、今後どうしていくのか、一緒になっ

て考えていく必要があろうかと思っております。そうした視点で御議論もいただければと思います。

・委員の皆様の忌憚のない御意見、活発な御審議をいただきまして、この委員会が実りのある会となり

ますようお願いします。

７ 議事要旨

① 志津見ダム水源地域ビジョン推進委員会規約の改正

事務局から、資料－１により説明を行い、了承された。

② 令和３年度アクションプラン実施内容の報告

事務局から、資料－２により実施内容報告を行った。

委員からの主な意見

・志々地区全体が元気になって行かないといけない、様々な取組の継続や手を差し伸べていくこと

が必要と思う。

・植栽などの整備してもらっているが、これから管理にかなり手が掛かると思うが国交省で

はどれくらい協力していただけるのか。

⇒管理するエリアの中では何らかの形で行う事は可能だど思う。ただ、内容によっては個別

に相談しながら進めることとなる。

・ダムサイト周辺の管理は国交省で行うのか

⇒ダムサイト周辺については引き続き管理を行っていく。

・ポピー祭コスモス祭の開催が見送られているが、４年度は何らかの形でイベントを提案し

て頂きたい。

⇒できる形を考えポピー祭コスモス祭を開催したいと思っている。

③ 志津見ダム水源地域ビジョンの今後の予定について

事務局から、資料－３により説明を行い、了承された。

委員からの主な意見

・次期ビジョンを必ず４年度中には何とか形にしていただきたい。

④令和４年度アクションプラン実施内容（案）

事務局から、資料－４により説明を行い、了承された。

委員からの主な意見

・いろんな関わる組織がうまく連携し、志々を元気にする会が機能するように進めていただきた。

・多様な方の意見を入れながら地域全体が活性化するように人々が一緒になって動き始めるような
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地域づくりやっていただきたい。

⑤志津見ダム完成から１０年に関する広報等について

事務局から、資料－５により説明を行い、了承された。

委員からの主な意見

・単にダム事務所で配るんじゃなくて、飯南町を周遊していただくというような形での配布の検討

もお願いする。


